

Liebe Nachbarn,

wie ihr vielleicht schon wisst, sind südöstlich von Roldisleben acht Windräder geplant. Ich habe eine Stellungnahme gegen diesen Vorentwurf vorbereitet, da ich der Meinung bin, dass die Windräder unsere schöne Landschaft erheblich beeinträchtigen würden. Gleichzeitig möchte ich mit dem Stadtrat über alternative Möglichkeiten zur Einnahmengenerierung, wie z.B. Solarenergie, diskutieren.

Je mehr Unterschriften wir sammeln, desto größer ist die Chance, dass der Stadtrat unsere Bedenken ernst nimmt und das Thema in der nächsten Sitzung diskutiert. Ich würde mich freuen, wenn ihr meine Stellungnahme mit eurer Unterschrift unterstützt, gebe es bei mir ab oder im Briefkasten.

Kommt gerne bei mir vorbei, wenn ihr Fragen habt oder weitere Anregungen!

Viele Grüße,

Stellungnahme zum Vorentwurf der Bebauungsplan Windpark Roldisleben Wüstung Rockstedt

Roldisleben, 29. September 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach intensiver Prüfung des vorliegenden Vorentwurfs zur Errichtung von acht Windrädern südöstlich von Roldisleben möchte ich meine deutliche Ablehnung dieses Projekts aussprechen. Die geplanten Windräder würden das Landschaftsbild erheblich beeinträchtigen und negative Auswirkungen auf die Lebensqualität der Anwohner haben.

Gleichzeitig möchte ich betonen, dass ich die Notwendigkeit sehe, alternative Einkommensquellen für unsere Region zu erschließen. Ich rege daher an, den Fokus auf alternative, landschaftsschonendere Energiekonzepte wie z.B. Solarenergie oder Geothermie zu legen. Diese könnten das benötigte Geld ebenso generieren, ohne die Natur und das Lebensumfeld in gleichem Maße zu belasten.

Ich stehe dem Stadtrat für einen konstruktiven Dialog zur Verfügung und hoffe, dass gemeinsam nachhaltigere Lösungen gefunden werden können.

Mit freundlichen Grüßen,

Weitere Gründen, andere Anregungen:

Es sollten erst mal alle bestehenden W.räder genutzt werden. Sowie die gespeicherte Energie... (überschüssige) und nicht an andere Länder verkauft werden...
↳ um dann bei Eigenbedarf in unseren Land wieder "teuer" zurück gekauft werden muss.

Unsere Politiker u. Stadträte sollten endlich wach werden und über den Tellerrand sehen.